

5 juin 2015	Exposition «Le tableau qui fait voyager» 2015
--------------------	--

L'exposition annuelle des étudiantes et étudiants de Claire Lamarre, artiste peintre et professeure à l'Université du 3e âge de Québec (UTAQ), s'est déroulée du 25 mai au 5 juin 2015 à la Salle d'exposition du pavillon Alphonse-Desjardins de l'Université Laval.

Dans le cadre de cette activité les participants ont à nouveau contribué à la création d'une œuvre collective, une [murale](#) (PDF , 3 Mo) explorant le thème de l'exposition, Le tableau qui fait voyager. Chacune des pièces a fait appel à des techniques diversifiées dans un format unique de 30 x 30 cm.

Madame Lamarre a expliqué lors du vernissage le 25 mai que la thématique de l'exposition lui a été inspirée par une note du poète André Suarès: «Un beau voyage est une œuvre d'art, mais l'œuvre d'art est souvent le plus beau voyage que l'on tient à partager.» Tout artiste est animé par une soif de découverte dans son cheminement, et chacun des tableaux présentés par les étudiantes et étudiants en témoigne.

Nous vous offrons quelques regards sur ce cheminement en [atelier](#) (PDF , 653 Ko) et les tableaux présentés dans le cadre de l'[exposition](#) (PDF , 559 Ko).

Afin de faire participer le public à l'art voyageur, Madame Lamarre a également tenu une [activité de pratique](#) (JPG , 97 Ko) sur ce thème le 3 juin.